
SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE

GABRIELLE-ROY

RÉUNION DU 2 octobre 2018

Procès-verbal
20h12

Présents Absents

Saley Abdou
Heather Coleman
Louise Gagnon
Andrée Desrocher
Marc Parisien
Patricia Anna
Yannick Vienne
Rita Hébert
Sabelle Gueye
Christina Sanchez
Vincent Bouchard
Colin Bergeron
James Feeney
Mathieu Martin Leblanc

Iain Ilich
Aline Ilich
Fatima Zaid
Jahnavel Sanchez

Invitée: Andrée Desrocher

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de
bienvenue

2. Adoption de l’ordre du jour
Il faut ajouter une discussion sur la vérification des casiers judiciaires et il n’y aura pas de mot
de la présidente.
Proposé par Vincent tel que modifié, appuyé par Yannick. Adopté à l’unanimité.

2.1 Sélection de l’exécutif

Rita Hébert préside les élections

Président : Vincent Bouchard
Vice-président/responsable du casino : Yannick Vienne



Trésorier : Saley Abdou
Secrétaire : Marc Parisien
Conseillers : Heather Coleman, Patricia Anna, Sabelle Gueye, Christina Sanchez, Colin
Bergeron, James Feeney, Mathieu Martin Leblanc, Iain Ilich,

Proposition : Colin propose que ces quatre personnes forment le conseil d’administration de la
Société des Parents de l’École Gabrielle Roy. Appuyé par Sabelle. Adopté à l’unanimité.

[ ENGLISH TRANSLATION

2.1 Election of the executive

Rita Hébert chairs the elections

President : Vincent Bouchard
Vice-president/responsable du casino : Yannick Vienne
Treasurer : Saley Abdou
Secretary : Marc Parisien
Councillors : Heather Coleman, Patricia Anna, Sabelle Gueye, Christina Sanchez, Colin
Bergeron, James Feeney, Mathieu Martin Leblanc, Iain Ilich,

Colin moves adoption of the slate of candidates, seconded by Sabelle. Carried unanimously]

3. Adoption du procès-verbal

Proposé par Saley, appuyé par Heather. Adopté à l’unanimité.

4. Mot de la présidente 2017-2018
NA

5. Mot du trésorier

Compte courant : 8 005, 54$ en date du 2 octobre.

Compte casino : 22 558, 01$ en date 2 octobre.

Il y a eu des dépenses pour le BBQ et la bannière.

Don Ilich a fait un don de 150 $ pour acheter des livres. Le 2 500 $ de la Fondation Jean
Patoine doit être remis à l’école. Il faut aussi faire un chèque pour les accessoires du nouveau
parc (2 037, 25 $).

Changements aux signataires autorisés :

Pour le compte casino :



Proposition : Heather propose d’enlever l’ancienne présidente (Héloïse Plante) de la liste des
signataires et que nous ajoutions Vincent Bouchard qui sera signataire avec Yannick Vienne et
Saley Abdou qui sont déjà signataires. Appuyé par Colin. Adopté à l’unanimité.

Pour le compte courant :
Proposition : Heather propose d’enlever l’ancienne présidente (Héloïse Plante) de la liste des
signataires et que nous ajoutions Vincent Bouchard qui sera signataire avec Yannick Vienne et
Saley Abdou qui sont déjà signataires. Appuyé par Colin. Adopté à l’unanimité.

[ENGLISH TRANSLATION

Change to the authorised signatories

Casino account:
Motion: Heathers moves that we remove the past president (Héloïse Plante) as signatory and
add Vincent Bouchard in addition of Yannick Vienne and Saley Abdou who will continue as
signatories. Seconded by Colin. Carried unanimously.

Checking account:
Motion: Heathers moves that we remove the past president (Héloïse Plante) as signatory and
add Vincent Bouchard in addition of Yannick Vienne and Saley Abdou who will continue as
signatories. Seconded by Colin. Carried unanimously.]

6. Affaires courantes

6.1 BBQ.

Le BBQ s’est bien passé. Nous n’avions pas de jeux gonflables donc on a fait un peu d’argent
puisque nous n’avions pas à payer les jeux gonflables. On pourrait baisser le prix pour l’année
prochaine et chercher des commanditaires pour la nourriture. Un BBQ serait peut-être un bon
investissement. Christina fera une recherche pour un BBQ pour un maximum de 500 $.

Proposition : Marc propose de chercher un BBQ pour un maximum de 500 $. Appuyé par
Vincent.

6.2 Parc
Les briques commémoratives sont achetées et livrées. La construction du parc avance mais est
en retard. Il faudra faire regraver certaines briques.

6.3 Casino
Notre casino sera les dimanche et lundi, 27 et 28 janvier 2019. L’inscription des bénévoles est
commencée. Saley a reçu un formulaire pour faire un rapport à AGLC. Il faut commencer à
penser sur quoi nous voudrons dépenser l’argent du prochain casino.

6.4 Petits déjeuner et demande de Mme Nathalie
Nous déboursons habituellement 11 000$ pour le salaire d’un cuisinier pour faire les petits
déjeuners. Le CSCN subventionne les petits déjeuners pour cette année. Il est possible que
nous n’ayons pas cette subvention l’an prochain. La personne qui faisait les déjeuner ne



travaille plus cette année. Nathalie demande si nous pouvons donner les 11 000$ pour les
sorties et activités de l’école. Nous voulons peut-être profiter de cet argent pour faire quelque
chose de spécial. Il faut y penser et en discuter la prochaine réunion. Nous avions de un certain
montant d’argent de planifié pour donner à l’école pour les sorties et activités.

6.5 Présentation de Andrée Desrocher (parent)
Andrée vient présenter un projet d’apprentissage technologique interactif de l’entreprise SAGA.
C’est un projet qui permet de faire plus d’activité physique tout en apprenant les matières
scolaires. Ceci implique l’emploi d’un projecteur et un système de son dans le gymnase. C’est
un jeu qui favorise l’esprit d’équipe et permet de bouger pour apprendre. Andrée croit que le
système approprié pour GR est le système DUO, où 10 à 12 élèves peuvent jouer en même
temps. Le système de son et projecteur peuvent être utilisés à autre escient. Le système DUO
est 33 000$. Ce montant pourrait être partagé avec autres écoles. Il y a aussi un programme de
montants compensatoires (matching) avec le gouvernement provincial. Il est aussi possible de
payer 1800 $ par année pour les nouveaux jeux à chaque année. Ceci programme dépenderait
par contre de la flexibilité des horaires du gymnase. Nous allons distribuer le lien et permettre
aux membres d’étudier le projet.

6.6 Purdy’s
Remis à la prochaine réunion.

6.7 50/50 Oilers
Notre proposition conjointe avec l’École Enfantine s’est vue refusée. Nous allons refaire la
demande cette année.

6.8 Bannière
Merci

6.9 Repas chauds

L’an dernier des repas chauds étaient offerts le vendredi pour un certain montant d’argent.
C’était très apprécié. Puisque la cuisinière ne travaille plus, ce service n’est plus offert. Il existe
des programmes de repas chauds à d’autres école. Ce serait bien de recommencer cette
année. La FPFA recherche une cuisinière pour le CEPP. Il serait possible d’approcher cette
personne pour savoir si elle serait intéressée à offrir des repas chauds au reste de l’école.

6.10 Soirées familiales

Nous ferons une danse d’Halloween le 26 octobre. Ce fut un succès l’an passé. Vincent fera
une « playlist ». Il faut faire une annonce. Andrée prendra des photos. Christina s’occupe de la
bouffe et du poster. Cet évènement se déroulera de 18h30 à 20h00.

6.11 Ateliers Imaginarium



Ceci est un projet de musé d’expérience pour enfant. Les personnes se déplacent dans les
écoles et proposent le thème : raconte-moi une histoire. C’est un atelier de narration orale pour
les familles avec enfants de 5 à 7 ans et c’est gratuit. Ce pourrait faire parti d’une activité
familiale en soirée comme un potluck si les enfants sont invités.

6.12 Casiers judiciaires
Remis à la prochaine réunion

Varia

7. Fermeture

Fermeture de la réunion proposée par Heather, appuyée par Yannick. 21h25.


